

Autoridades de Cuba y Estados Unidos intercambian sobre enfrentamiento al tráfico ilícito de drogas



Washington, 19 ene (RHC) Autoridades de Cuba y Estados Unidos efectuaron este viernes en Washington el cuarto encuentro técnico sobre enfrentamiento al tráfico ilícito de drogas.

La reunión se inscribe en ocasión del diálogo sobre aplicación y cumplimiento de la ley, establecido entre ambos países en noviembre de 2015.

La delegación de nuestro país expresó su disposición a continuar avanzando en la cooperación operacional con las autoridades competentes estadounidenses en la prevención y enfrentamiento a este flagelo.

La reunión transcurrió en un clima de respeto y profesionalidad. Ambas partes coincidieron en la utilidad del encuentro y acordaron mantener las conversaciones en el futuro.

Fuente: Cubaminrex.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/153052-autoridades-de-cuba-y-estados-unidos-intercambian-sobre-enfrentamiento-al-trafico-ilicito-de-drogas>



Radio Habana Cuba